



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : **27 / 6 / 2018**
- Cavité / zone de prospection : **Scialet de Malaterre**
- Massif **Vercors (Bois Barbu)**
- Personnes présentes **Thomas, Laurent, Julien, Raphaël, Isabelle, Chloé, Thierry, Hervé et Alex Loulou (ami d'Hervé)**
- Temps Passé Sous Terre : **4h**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Initiation verticale**
- Rédacteur **Hervé**

Parmi les spéléos récemment arrivés au club certains ne connaissent pas le délicieux scialet de Malaterre, je trouve ça inacceptable. Une excursion en soirée sera l'occasion pour tout le monde de prendre le frais, de reprendre contact avec le monde vertical et pour certains de découvrir l'utilité du pantin. La sortie a un tel succès que nous nous retrouvons à 9 sur la passerelle mais cette dernière tient bon.



Laurent, particulièrement agité ce jour-là, attrape une corde et se jette au dessus de la barrière. Je pose une seconde corde à côté de lui, puis nous descendons en gazouillant. Arrivés au pallier 60m plus bas on décide de ne continuer qu'avec une corde jusqu'au fond, ça sera plus simple. J'ai eu tout le temps de mémoriser l'emplacement des spits lors de la dépollution du scialet, par conséquent l'équipement est facile. Thierry descend suivi d'Isabelle et Chloé. Le puits plaît.

Nous remontons tous les quatre pour laisser la place à l'autre moitié du groupe. Julien prend sous son aile notre ami Alex Loulou qui se débrouille comme un chef.



Chloé et Laurent font un nouveau tour de manège dans le premier jet (c'est gratuit, ne nous privons pas) tandis que Raphaël mitraille le puits.



Comme tout le monde a apporté de quoi grignoter liquide on profite de la forêt jusqu'à tard dans la nuit avant d'aller dormir, bercés par les virages de la route d'Engins.